

Délire et perversion au cœur de l'église

par

Golias, 24 février 2023

URL : <https://www.golias-editions.fr/produit/757-golias-hebdo-n-757/>

La commission d'enquête sur les frères Philippe, inspirateurs de communautés dites de « renouveau », et celle concernant Jean Vanier, créateur de l'Arche, décrivent des faits qui soulèvent le cœur. Il faut pourtant que la raison s'y confronte. Ces rapports sont remarquables : concepts clairs, méthodologie exigeante. Ceux qui, par négligence ou malice, succomberaient à cette tentation de les dédaigner, seraient plus grandement fautifs que ceux qui, en leur temps, ont ignoré les faits, malgré leurs informations et les alertes pressantes et argumentées. Spiritualité délirante, omerta et esprit de corps se sont alliés - car aucun désastre n'a de cause unique - ont intoxiqué une institution souffreteuse. voulant voir dans le mal qui la rongait un espoir de salut qui, pourtant, ne pouvait sourdre de l'alliance, aussi séduisante soit-elle, du délire et de la perversion.
